

EL ALCALDE ALBERTO RUIZ GALLARDON, MORDIDO POR UN PERRO DE PRESA EN LA CALLE GENOVA.

Agencia Doberman



El día 8 de Julio, al ir a la sede del **P.P.**, el Alcalde de Madrid sufrió un lamentable accidente. No se trato de una caída en una de las múltiples zanjas de Madrid; tampoco de que se le encadenase un Parquímetro. El accidente fue ocasionado por el ataque furibundo de un perro de los llamados “de presa”, de la raza **COPE**, y que atiende a la llamada de “**Losant**”.

Parecer ser que dicho animal, es uno de los perros de seguridad que el Partido Popular, tiene en su sede, al que le dan de comer todos los días, y le sacan a primera hora de la mañana a que ladre un poco por la calle y se desfogue.

Parece ser que el animalito se equivocó y pensó que Don Alberto Ruiz Gallardon, podía ser un Socialdemócrata. Se le lanzó al cuello, manos y a punto estuvo de arrancarle su oreja izquierda. Parece ser que el perro no atiende a otra voz que la de su amo, empleado en la Empresa **Epix-Cop A.L.**, y para que nadie pueda confundirle solo le habla en Latín.

Ninguno de los compañeros del Sr. Gallardon se ha preocupado por su estado, a excepción de Esperanza Aguirre, que comentó, que tampoco fue para tanto. **“El perrito cariñosamente le dio al guaperas del Alcalde unos lametones en la cara, seguramente al estar en celo”**. No se sabe a quien de los dos se refería a lo de “estaba en celo”.

Parece ser que el animal, puede sufrir la enfermedad de “rabiosus talibanes”.

